
CÂMARA MUNICIPAL DE SALOA 
Praça São Vicente, 31 Centro — Saloá/PE. 

RELATÓRIO DE ATIVIDADE PARLAMENTAR 

JANEIRO/2025 
1° PERÍODO LEGISLATIVO 

ATIVIDADES DESENVOLVIDAS 

PRESIDENTE JOSÉ FRANCISCO CURVELO SILVA 

L V SESSÃO ORDINARIA DO DIA 09 DE JANEIRO DE 2025 

- Presidiu a Sessão e fez a abertura dos trabalhos sob a proteção de Deus. 
- Colocou em votação o Requerimento n° 001/2025, aprovado por unanimidade. 
- Leu a portaria das Comissões Permanentes da Câmara e orientou os membros 
sobre a análise dos projetos. 
- Apresentou o Projeto de Lei n° 003/2025, que trata da adoção do novo brasão 
da Câmara Municipal de Sabá. 
- Em sua fala, pediu união entre os vereadores e o fim de divergências políticas, 
visando o bem da população. 
- Anunciou que, em breve, apresentará a equipe de serventuários da Casa. 

28 SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 16 DE JANEIRO DE 2025 

- Presidiu a sessão e declarou sua abertura. 
- Defendeu o Projeto de Lei n° 003/2025, justificando que a mudança do 
brasão moderniza a identidade do Legislativo e inclui novos elementos 
representativos do município. 
- Colocou os requerimentos e projetos de lei em votação. 
- Leu o projeto do ciclismo, destacando a importância do evento para o 
município. 
- Informou que o Poder Executivo está trabalhando para solucionar os 
problemas da rua alagada na antiga pizzaria de Roberto. 

38 SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 23 DE JANEIRO DE 2025 

- Presidiu a sessão e declarou sua abertura. 
- Leu a ata da Comissão de Constituição, Justiça e Redação Final sobre o Projeto 
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CÂMARA MUNICIPAL DE SALOA 
Praça São Vicente, 31, Centro — Saloá/PE. 

de Lei n° 004/2025, de autoria do vereador José Douglas França Leite. 
- Respondeu às dúvidas da vereadora Maria Adriana sobre o requerimento 
repetido, afirmando que qualquer vereador tem direito de reforçar solicitações 
anteriores. 

- Esclareceu que o reajuste dos Agentes Comunitários de Saúde e de Endemias 
vem diretamente do Governo Federal, sem interferência municipal. 

- Garantiu que a lei especifica mencionada no projeto será apresentada na 
próxima sessão para maior transparência. 

4  SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 30 DE JANEIRO DE 2025 

- Condução da sessão, declarando-a aberta e coordenando as votações. 
- Leitura e apresentação das pautas da Ordem do Dia. 

- Explicação da urgência do Projeto de Lei n° 001/2025, de autoria do Poder 

Executivo, justificando sua importância para o reajuste de vencimentos dos 

agentes de saúde. 
- Resposta a questionamentos da Vereadora Maria Adriana sobre o acidente 

relatado, apresentando informações detalhadas sobre o atendimento da paciente. 

Câmara Municipal de Saloá-PE, 31 s janeiro de 2025. 

JOSÉ FRANCISCO 
: 

f'T ` ELO SILVA 
Presi e nte 
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